

LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGUE FOMENTA LA SENSIBILIZACIÓN DE LOS MÁS PEQUEÑOS Y PEQUEÑAS DE LA CASA A FAVOR DE LA DONACIÓN DE SANGRE EN LA VI EDICIÓN DE CULLER CIENCIA

La AXencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrollará distintas actividades vinculadas al solidario gesto de la donación de sangre en la sexta edición del Culler Ciencia, la feria de ciencia para escolares que se desarrollará a lo largo de la jornada del sábado 8 de junio en la explanada del Burgo (Culleredo).

Esta iniciativa conjunta, que cuenta con la colaboración de la Hermandad de Donantes de sangre de A Coruña, intenta acercar la donación de sangre, de una manera lúdica, a los niños y niñas en edad escolar y para eso, ADOS disponera la de una jaima en la que los más pequeños y pequeñas podrán hacer dibujos, elaborar chapas y trabajar contenidos informativos sobre la donación de sangre en materiales adaptados sus edades entre otras muchas actividades. Asimismo, una unidad móvil de la Agencia estará estacionada en la explanada del Burgo, de las 10:00 a las 15:00 horas, para atender a todas las personas que deseen donar sangre.

ADOS quiere agradecer a la organización de la VI edición de Culler Ciencia las facilidades mostradas para el desarrollo de esta iniciativa que, además de tener cómo objetivo, conseguir donaciones de sangre, tiene como meta favorecer el contacto de los escolares gallegos con la donación de sangre, permitiendo la creación de una conciencia social favorable la este gesto solidario.